

平成28年度教育文化学部国際交流等学術研究交流基金事業報告

学部校友団から「学部の国際交流を推進してください」といただいた寄付金をもとに、毎年1件あたり20万円を上限として学部の国際交流事業を支援しております。昨年度は以下3件の事業を採択しました。

(1) 中華人民共和国 北華大学と東華大学訪問

6月10日～21日

本学と姉妹校協定を結んでいる両校を杜威教授が訪問し、今後の学生交流の展開などを話し合っています。両校とも積極的で、北華大学からは本学から留学した場合の寮費無料化、東華大学からは夏休みなどの短期留学の提案をいただきました。



北華大学戚繼忠副学長と杜威教授（左）

(2) ロシア連邦 文化研修旅行

9月16日～23日

長谷川章教授のロシア研究室が隔年で実施している研修旅行、今回は5名の学生が参加し、トレチャコフ美術館などで研究調査。本交流基金からは各学生に少額ながら渡航費を補助。



トレチャコフ美術館にて

(3) アメリカ合州国 セント・クラウド州立大学訪問

9月18日～24日

英語教育プログラムを誇り、卒業後英語の先生として活躍している多くの先輩が留学したセント・クラウド州立大学を村上東教授が訪問、今後の学术交流、学生交流の拡充を話し合っています。



ジェームズ・ロビンソン教授（英語教育）宅での送別会